

gRève Générale du 15 décembre 2014 : Vie Féminine se mobilise pour la suppression des mesures gouvernementales qui bafouent les droits des femmes

En totale opposition aux engagements en faveur de l'égalité présents dans la déclaration de politique générale, les nouvelles mesures gouvernementales entérinent la **précarisation grandissante des femmes** dont les droits socioéconomiques ont déjà été mis à mal lors de la précédente législature.

Le 15 décembre, nous appelons chacunE à nous rejoindre pour exiger la suppression pure et simple des mesures gouvernementales.

- Lire le [communiqué de presse](#)
- Découvrez le programme de [nos actions le 15 décembre](#)
- Le [tract](#)